

Precios del petróleo, en franco retroceso (El Financiero 20/09/12)

Precios del petróleo, en franco retroceso (El Financiero 20/09/12) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 20 de septiembre de 2012 WTI acumula caída de 7.09% en 3 días; Brent, de 7.26. Persiste en mercados incertidumbre sobre el rescate español. IPC de la BMV subió a 40 mil 941.31 puntos; máximo de 6 semanas. Tras unirse ayer el Banco de Japón a las políticas monetarias de relajación de los principales bancos centrales del mundo, al ampliar su programa de compra de activos para impulsar su economía hasta finales de 2013, los precios del petróleo siguieron en franco retroceso, mientras que los mercados accionarios reaccionaron con ganancias marginales. Con el fin de luchar contra la arraigada deflación, el daño de la fortaleza del yen a las exportaciones y el impacto de la desaceleración del crecimiento mundial, el banco central nipón decidió aumentar el tamaño de su programa de compra de activos, de 70 a 80 billones de yenes (697 mil millones de dólares) para inyectar liquidez hasta finales de 2013; además, mantuvo las tasas de interés en niveles de entre cero y 0.1 por ciento. La decisión del Banco de Japón se produjo casi una semana después de que la Reserva Federal adoptara una nueva ronda de estímulo, la tercera desde el estallido de la crisis en 2008; mientras que el Banco Central Europeo lanzó un plan de compra de deuda, si bien está condicionada a que los países pidan un rescate y siempre esterilizando el dinero. Las preocupaciones de que los líderes europeos puedan encontrar un remedio a la crisis y a que el crecimiento económico en Estados Unidos sea capaz de reducir la tasa de desempleo, mantienen presionados a los mercados. El petróleo WTI cayó 3.47 por ciento, a 91.98 dólares por barril, hasta quedar en niveles de hace siete semanas. Lo anterior luego de conocerse que se registró un inesperado aumento en las reservas de crudo en Estados Unidos la semana pasada; el WTI acumuló una caída de 7.09 por ciento en las últimas tres sesiones. La Administración de Información de Energía (EIA, por sus siglas en inglés) mostró que las existencias de crudo en EU se incrementaron 8.5 millones de barriles la semana pasada, muy por encima de lo previsto. Además, Arabia Saudita, el mayor exportador mundial de crudo, anunció que tomaría medidas para mantener controlados los valores, lo que generó expectativas de un incremento en la oferta para detener el alza de los precios. El crudo Brent descendió 3.43 por ciento, a 108.19 dólares por barril, su cotización más baja en seis semanas. Con el derrumbe de tres días acumuló una pérdida de 7.26 por ciento. La mezcla mexicana perdió la cota de cien dólares, al cerrar en 99.16 dólares, con una caída de 3.54 por ciento. En tres días cedió 7.34 por ciento. **Ánimo en WS** En España hay un alivio en la deuda, con la prima de riesgo en 410 puntos base y la rentabilidad del bono a diez años en 5.7 por ciento, en medio de la incertidumbre sobre el rescate completo; el índice Ibex-35 de la bolsa de Madrid avanzó 0.50 por ciento. Los mercados de Francfort, París, Londres y Milán avanzaron 0.59, 0.54, 0.35 y 0.15 por ciento, respectivamente. Wall Street mejoró su ánimo con datos mixtos de vivienda y la noticia de Japón, por lo que el Dow Jones avanzó 0.10 por ciento, a 13 mil 577.96 puntos; el selectivo S&P 500 subió 0.12 por ciento, a mil 461.05 enteros, y el Nasdaq escaló 0.15 por ciento, a tres mil 182.62 unidades. Las ventas de viviendas usadas en EU aumentaron en agosto 7.8 por ciento frente al mes previo, lo que sugiere que el mercado inmobiliario continúa su lenta recuperación tras una fuerte contracción. El inicio de construcción de nuevas viviendas aumentó 2.3 por ciento en agosto, hasta un total de 750 mil unidades. El dato de julio fue revisado a la baja, al pasar de una lectura inicial de 746 mil a un dato definitivo de 733 mil unidades, reveló el Departamento de Comercio. En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 0.86 por ciento, al cerrar en 40 mil 941.31 unidades, su mejor nivel en seis semanas. Pese a las ganancias del IPC y la entrada de inversión al mercado de deuda mexicana, la cotización del peso frente al dólar continuó mostrando signos de debilidad hacia niveles de 12.83, por encima del cierre de la jornada previa. El tipo de cambio se ubicó en 12.8354 pesos por dólar spot, manteniéndose casi sin cambios con respecto al cierre previo (12.8343).